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tirle del peligro que corre de 
ser explotado por los inter
mediarios y ayudarle a poten
ciar las asociacio n es 
profesionales agrarias 
(APAS) para que sea él 
mismo quien comercialice 
sus productos", 

El Ifder de UPA cree que el 
campo está muy mal " pese a 
que este Gobierno ha hecho 
un enorme esfuerzo para que 
salga del bache en el que se 
encontraba cuando lIes¡ó al 
poder, pero es diffci l hacer 
más en tan poco tiempo, ya 
que la agricultura trae un 
retraso de siglos y esto es 
todavía más acentuado, si 
cabe, en nuestra provincia", 

Antonio Gómez cree que la 
entrada en la CEE será posi
tiva en todos los sectores 
" porque sólo pueden verse 
perjudicados el vacuno, que 
apenas existe aquí, y la remo
lacha que fue un cultivo oca
sional que últimamente ya va 
a menos, Pero el ovino y, en 
especial, el queso manchego 
se benef iciarán mucho, así 
como el caprino y el resto de 
productos agrlcolas" , 

Por últ imo, el señor Gómez 
del Moral valoró muy positi 
vamente que esta Adminis
trac ión " ha sido, al menos, 
más dialogante con las OPAS 
que cualquiera de las ante
riores" , 

SIN ESTRUCTURA 
ORGANICA 

e AYO Lara, IIder 
nacional de la 
COAG y uno de 

los pioneros del sindicalismo 
agrar io provinc ial con aquella 
tractorada de 1977, dijo que 
la COAG no tiene estructura 
orgán ica en nuestra provin 
cia y que a duras penas llega 
a los 300 afiliados " que tra 
bajan más por libre que con 
un nexo común en la lucha 
agraria " , 

Para Cayo Lara el problema 
de la COAG en nuestra pro
vincia, tras su magnífico des
pegue en 1976, puede tener 
varias lecturas, Por un lado, 
es posible que influyera 
negativamente su presencia 
en las listas al Congreso por 
el PCE en las elecciones de 
1977 " ya que el agricultor es 
bastante independiente y no 
ve con buenos ojos que sus 
dirigentes te ngan cargos de 

"El gran reto del sindicalismo 
agrario en la provincia 
es informar al agricultor 
de las subvenciones, 
créditos o ayudas de los 
gobiernos central y autonómico " 

responsabilidad en un par
tido polltico y menos, en 
aquella época, en el PCF ' 

El apoyo cla ro, según sus 
manifestaCiones, de UCD de 
Jóvenes Agricultores y el boi 
cot de contratos por parte de 
las Cajas de Ahorro a su orga
nización propiciaron que el 
invento se viniera abajo 
" pero desgraciadamente la 
entrada de los socialistas en 

la Administración no ha pro
piciado el desarrollo de las 
organizaciones agrarias pro
gresistas yeso es malo" 

Para el señor Lara hay un 
problema que influye negati 
vamente en el agricul tor y es 
su mentalidad conservadora 
fomentada por el bajo nivel 
cultural que existe en las 
zonas rurales, 'aunque en el 
haber de Jóvenes Agrlculto-

"El agricultor es bastante 
independiente y no se ve 
con buenos ojos que sus 
dirigentes tengan cargos 
de responsabilidad en 
un partido político". 

res de esta provincia, por 
ejemplo, hay que anotar que 
gente como Castellano o Rico 
hayan hecho una política 
ag rar ia más moderna e inde
pendiente y, por ende, menos 
derechosa que en el resto del 
estado" 

Cayo Lara cree que nuestra 
incorporación a la CEE debe 
lleva r apa rejado un cambio 
de mentalidad en cuanto a los 
productos que deben ser 
sembrados y potenciados en 
la provinCia , Así estima que el 
estancamiento de la remola
cha debe Ir encaminado a que 
no supere unas cotas míni
mas que deberán estar por 
debaJo de las actuales Según 
el IIder de la COAG hay que 
potenciar el maíz y trabajar 
en la búsqueda de nuevas 
calidades en el cereal, que 
nos permita hacer frente a la 
competencia europea , hecho 
que debe ser complementado 
con la comercialización 
directa del pienso por parte 
del propio agricultor 

En la ganaderla extensiva 
las posibilidades del ovino y 
del queso manchego pueden 
ser muchas, en el tema del 

cuifero-23 habrá que poner 
coto a los desmanes que se 
están produciendo mediante 
la inmediata aplicación de la 
Ley de A guas " que es nece
saria y que benefiCiará, sobre 
todo, a los pequeños y media
nos agricultores que ven 
como se secan sus pozos año 
tras año", 

Por lo que concierne al 
viñedo, Cayo Lara estima que 
la reconversión es necesaria 
con la normativa de la CEE " y 
no con la chapuza que en su 
día preparó la Consejería " , 
Por últ imo manifestó que las 
industrias de transformación 
son necesarias para que el 
valor añadido no salga de 
Ciudad Real. 

En cuanto a las relaciones 
con la Adm inistrac ión autó
noma dijo que " pese a la 
creac ión del Consejo Asesor 
Agrario hay un proceso débil 
de relaciones, pero no como 
todos desearíamos, aunque 
es necesario, porque hay que 
dar al César lo que es del 
César y a Dios lo que es de 
Dios. resa ltar los esfuerzos 
que la Consejería ha reali 
zado en programas de divul 
gación publicitaria en favor 
del campo", 
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